



Cierra salón aeronáutico de China con acuerdos millonarios

Description

El salón aeronáutico de China concluyó hoy aquí tras recibir unos 600 mil visitantes y registrar acuerdos por más de 280 mil millones de yuanes (unos 38 mil millones de dólares).

Entre los principales atractivos de la XV Exposición Aeronáutica y Aeroespacial destacaron las presentaciones por primera vez de avanzados equipos militares y espaciales, como los cazas J-35A y J-15T, el sistema de misiles tierra-aire Hongqi-19 y muestras de suelo lunar recolectadas en el lado oculto de la Luna.

El salón, uno de los más relevantes en su tipo a nivel global, reafirmó el progreso tecnológico y la capacidad de innovación de China en sectores estratégicos como la aviación, la defensa y la exploración espacial.

Autoridades y organizadores calificaron como altamente positiva la convocatoria y destacaron que los acuerdos alcanzados en esta edición impulsarán significativamente el desarrollo de la industria aeronáutica y aeroespacial del país.

El salón abrió sus puertas el pasado 12 con la presentación del nuevo caza furtivo J-35A de producción nacional, el cual convirtió a China en la segunda nación del orbe en tener un par de aviones de este tipo después de Estados Unidos.

Expertos señalaron que el J-35A, un caza bimotor con diseño de baja detectabilidad en radares, representa un avance para la defensa nacional, con un peso de despegue de casi 30 toneladas y mejorado notablemente en maniobrabilidad y alcance operacional.

En el evento también sobresalió la serie de aviones comerciales de fabricación nacional, incluidos los modelos C919 y C929, junto con el C909, la nueva denominación del ARJ21.

Según la Corporación de Aviones Comerciales de China, esta medida busca impulsar el desarrollo de una línea unificada de aviones comerciales bajo la serie "C", con aplicaciones en vuelos comerciales, de rescate y carga.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024